

Akkreditierung/Accreditation

Please fill in this form by using Adobe Reader.

Bitte beachten Sie, dass Pressekarten nur gegen Vorlage eines anerkannten, gültigen Journalisten-, Kunstkritikerausweises oder einer Redaktionsbescheinigung, aus der hervorgeht, dass Sie als Berichterstatter für die PREVIEW BERLIN 2007 tätig sind, ausgestellt werden. Übermitteln Sie deshalb die Kopie Ihres Presseausweises oder der Redaktionsbescheinigung an:
Please note that press tickets only can be issued upon presentation of an approved, valid journalist's or art critics' identity card or upon a letter of confirmation from the editor, stating that you are attending to report on PREVIEW BERLIN 2007. Therefore, please send us a copy of your journalist's identity card or letter of confirmation to:

PREVIEW BERLIN – THE EMERGING ART FAIR
 c/o Zentralbüro
 Karl-Liebkecht-Strasse 7
 D-10178 Berlin
 Fax +49 (0)30 498 055 18 email: info@previewberlin.de

Redaktion/Editorial dept.	Presseausweis-Nr./Press identify card no.
Name/Family name	Vorname/First name
Strasse/Street	PLZ Ort/Postal code and city
Land/Country	Telefon/Phone
Fax	Email

Ich werde an der Pressekonferenz am 27. September 2007, 12 Uhr in der Lounge teilnehmen. Der Katalog der PREVIEW BERLIN 2007 wird nur auf der Pressekonferenz kostenlos ausgegeben.
I will attend the press conference on September 27, 2007 at noon in the lounge. The PREVIEW BERLIN 2007 catalogue is only available free of charge at the press conference.

Ich werde die PREVIEW BERLIN voraussichtlich besuchen am (Datum)
I intend to visit PREVIEW BERLIN on (date)

Ich erkläre, als akkreditierte(r) Journalist(in) ausschließlich journalistisch tätig zu sein, keine Leistungen gegen Entgelt anzubieten, insbesondere keine Anzeigen zu akquirieren oder für Produkte zu werben.
As a registered journalist, I hereby declare that my work is exclusively of a journalistic nature, that I will not offer services against payment and, in particular, that I will not sell advertising space or promote products.

Datum/Date: Unterschrift/Signature: